

Sothys : la tête à Paris, le cœur en Corrèze

Les élèves de première année de BTS Support à l'Action Managériale (SAM) se sont rendus, dans le cadre des ateliers de professionnalisation, au siège social de la société Sothys, une multinationale installée à Brive-la-Gaillarde.

Le lundi 19 novembre dernier, les étudiants de la troisième promotion de cette filière du lycée Edmond Perrier sont allés à la rencontre du groupe Sothys qui a fêté en 2016 ses 70 ans d'existence. Les étudiants ont pu appréhender les valeurs et les fondements de cette société. Grâce à la qualité de la présentation des intervenants, les élèves ont découvert l'historique de la marque, et ainsi, ils ont pu mieux comprendre sa stratégie commerciale. Les étudiants ont également découvert les différentes marques du groupe Sothys : Bernard Cassière, Sothys Paris et Beauty Garden. Cette rencontre a été l'opportunité pour eux d'échanger avec des professionnels. Ils ont posé des questions tant sur le fonctionnement de l'entreprise que sur le métier des intervenants. Ces jeunes, qui se destinent à devenir des assistants managers se sont surtout intéressés au style de management que l'on peut trouver dans cette entreprise mais aussi aux responsabilités qui sont accordées aux différents employés. Ils ont découvert que Sothys est un groupe familial où l'employé est valorisé dans son travail en jouissant d'une grande autonomie. Initiatives, efficacité et convivialité sont les maîtres mots dans cet environnement de travail.

Après une collation et la distribution de sacs cadeaux gracieusement offerts par le groupe Sothys, les étudiants sont repartis en ayant découvert le luxe à la corrézienne et les métiers qui en découlent.

Article rédigé par les étudiants du BTS SAM du lycée Edmond Perrier